
Charte pour la diversité
Une charte = c’est un document écrit.
Quand une personne signe une charte, elle accepte ce qui est écrit.
Une charte reprend des idées et des engagements

        Le titre de la charte c’est :
La diversité est une force
La diversité = c’est toutes les différences entre les personnes.

        Le symbole de la charte c’est :

        L’auteur de la charte c’est :
Dadou KEHL 
Dadou est un ambassadeur pour la diversité
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        Contenu de la Charte

Mon employeur ou moi-même,

Nous disons non à la discrimination.
La discrimination = c’est quand on traite une personne
moins bien qu’une autre à cause d’une différence.

Nous refusons toutes les discriminations :
liées à la couleur de peau
liées au physique
liées à l’origine
liées au handicap
liées au sexe
liées à l’orientation sexuelle
liées aux idées ou à la religion

Nous pensons que :

L’éducation, le sport et les arts ...

Rapprochent les gens.
Ils aident à construire la paix dans le monde.



Mon employeur et moi même partageons des valeurs importantes :

la liberté = c’est pouvoir faire ses choix et vivre comme on veut 
 sans déranger les autres.

l’égalité = c’est quand toutes les personnes sont égales.
 Personne n’est meilleur ou pire qu’un autre.

la fraternité = c’est s’entraider et prendre soin des autres.

Ces valeurs nous permettent de mieux vivre ensemble.
Elles nous aident à mieux comprendre les différentes cultures en France.

Nous affirmons que :

Le racisme fait du mal aux personnes.
Le racisme = c’est croire qu’on peut regrouper les personnes 
qui se ressemblent physiquement en races.
C'est aussi dire qu’une race est mieux qu’une autre. 

Croire tout cela c’est faux, c’est mal, et c’est dangereux.

Car c’est penser que quelqu'un est moins bien et qu’on peut le maltraiter 
à cause de :

sa couleur de peau
son apparence
son origine

Le racisme utilise les différences pour rejeter et exclure.



La discrimination est grave.
Elle est interdite.
Elle est contre les Droits de l’Homme.

Les Droits de l’homme = c’est les règles qui disent chaque personne
doit être traitée de manière juste et libre.

Toutes les violences doivent être punies, condamnées.

La richesse d’une société vient de sa diversité.
La diversité = c’est toutes les différences entre les personnes.
La richesse d’une société vient aussi de la participation de chacun à la vie :

politique
sociale
économique
et culturelle

La société doit permettre à chacun de pouvoir s’engager.



Pour toutes ces raisons :

Je veux défendre la diversité.
Je veux aider à mieux vivre ensemble.
Je veux lutter contre le racisme.
Je veux lutter contre les discriminations.
Je veux défendre :

la tolérance
la solidarité
le respect
et la laïcité

La laïcité = c’est quand chacun est libre d’avoir une religion 
ou de ne pas en avoir.

Je veux appliquer ces valeurs dans mon travail et mes actions.
Je veux participer aux actions pour défendre la diversité.

Dans ma communication, je veux utiliser le symbole de la Charte : 

Nous acceptons que :
Notre nom est inscrit sur une liste de soutien
Cette liste regroupe les personnes qui signent la charte

Date : ______________
Nom : ______________
Signature : 

Délégation départementale de Savoie


